ECONOMIST & JURIST



Redacción



Alberto Cabello toma posesión como presidente de la Confederación Española de la Abogacía Joven

Alberto Cabello, presidente de la Agrupación de Jóvenes Abogados de Madrid (**AJA**) ha tomado hoy posesión como nuevo **presidente de la Confederación Española de la Abogacía Joven** en un acto que se ha celebrado en la sede del Consejo General de la Abogacía en Madrid

Cabello ha comenzado su intervención prometiendo que va a trabajar para que "las relaciones entre las Juntas de Gobierno y las Juntas de Agrupaciones sean fluidas, comunicativas y óptimas". A su juicio, " **debemos dejar a un lado las discordias personales** o los desprecios y ponernos a trabajar y colaborar conjuntamente en beneficio de la abogacía y de nuestros colegiados".

En este sentido, ha destacado que va a poner en marcha un **plan de acción de relaciones** de las agrupaciones jóvenes con sus colegios, con otras agrupaciones jóvenes y con sus propios agrupados. Para ello, quiere fomentar "la creación de grupos jóvenes en todos los colegios de la abogacía y **tendiendo la mano a aquellas agrupaciones que sientan o hayan sentido d** ...